
               
Ежегодно, начиная с 2008г., в мае месяце дети, родители и сотрудники 

лицея  принимают участие во Всероссийской благотворительной акции 

«Под флагом Добра!» Особенность акции «Под флагом Добра!» - не 

громкие имена организаторов и участников, не широкий общественный 

резонанс в средствах массовой информации, а то, что детскую беду, у 

которой есть конкретное имя и судьба, мы преодолеваем вместе с ребёнком и 

его родителями. Цель Акции - оказание адресной помощи тяжелобольным 

детям, нуждающимся в дорогостоящем лечении.  

За 8 лет таганрожцы внесли в копилку благотворительной акции около 

42,3 млн. руб., среди которых около 250 тыс. руб. собрали и пожертвовали 

лицеисты. Эти средства позволили вылечить и оздоровить 440 юных 

таганрожцев  (2008 – 50 чел., 2009 – 47 чел., 2010 – 93 чел., 2011 – 49 чел., 

2012 – 58, 2013 – 58, 2014 – 27, 2015 - 56), которые страдали тяжёлыми 

недугами.  

30  мая 2015 делегация МОБУ лицея № 33 в составе педагогов, 

родителей и обучающихся присутствовала на стадионе «Торпедо» где 

проходило центральное мероприятие Всероссийской благотворительной 

акции «Под флагом Добра!». Здесь был проведен футбольный матч между 

командой Администрации города и ветеранов таганрогского футбола и 

объединенной командой «Старко-Росич», в которой играют известные 

политические и общественные деятели, популярные артисты.  

 

Юным таганрожцам были вручены именные 

медицинские сертификаты. 

http://flagdobra.ru/


 

 

Перед выходом на футбольное 

поле в конференц-зале стадиона 

«Торпедо» состоялась пресс-

конференция основных организаторов 

акции. Первым своими впечатлениями 

поделился помощник Президента 

России, Президент спортивного клуба 

«Росич» Аркадий Дворкович: «Низкий 

поклон всем, кто принял участие в этой 

благотворительной акции! У вас 

удивительный город, в нем живут 

замечательные люди!» 
 

«Огромное спасибо всем, кто не остается в стороне от доброго дела.  

Главное, что виден положительный результат. Многие из ранее 

прооперированных детей делают большие успехи – начинают слышать, 

видеть, ходить, говорить, показывают хорошие результаты в школе» -  

сказала директор лицея  всем членам делегации. 



 


